

7³¹

▶第7回 おおむらこどもまつり

赤ちゃんからお年寄りまでを対象にした三世代交流事業がシーハットおおむらで行われ、赤ちゃんハイハイレース、人形劇、バルーンアート、レクリエーション広場などのコーナーに約5,000人の皆さんが訪れ、それぞれの夏休みの1日を思いっきり楽しみました。(表紙も同行事)



次はどこまわろうかな？

7²⁷ 8^{2-3.5}

▶リバー&大村湾ウォッチング



タツノオトシゴもいたよ!

子どもたちに環境問題を身近に感じてもらうリバーウォッチングが大上戸川・鈴田川・郡川で、大村湾ウォッチングが寺島周辺で行われ、真夏日の中、子どもたちはびしょ濡れになりながら川や海の生き物と触れ合いました。

8¹

▶第36回市民大清掃



すっかりきれいになりました!

大村市保健環境連合会、大村市民憲章推進協議会などが主催する恒例の市民大清掃が、中央会場(大村公園、大上戸川)や市内65町内で行われ、早朝からの清掃活動でしたが、8,019人の市民の皆さんが参加しました。参加された皆さん、お疲れさまでした。

7¹⁷

▶市民プールオープン



暑さ! 吹き飛ばすぞ!

夏休みを前に市民プールがオープンしました。長かった梅雨がやっと明け、真夏の日差しを浴びながら子どもたちは水の中にまっしぐら! 流水プールや飛び込みプールで思いっきり水遊びを楽しんでいました。

7¹⁷

▶第60回社会を明るくする運動 大村・東彼地区弁論大会



中学・高校生が熱いメッセージ

社会を明るくする運動の一環として、中学・高校生弁論大会がさくらホールで行われました。出場した12人の生徒たちは、家族、進路、ボランティアなどをテーマに熱弁を競いました。市内からは、最優秀賞に道添しおりさん(郡中学校3年生)と園田桃子さん(向陽高校1年生)が選ばれ、7月30日に佐世保市で行われた県大会に出場しました。



OMURA NAGOSHI MATSURI

花鳥風月
in 夢夏越

8.2.3

大村の夏を彩る夏越まつりが8月1日～3日開催されました。

1日、大村ボートレース場付近で行われた「花火大会」では、3,000発の花火が打ち上げられ10万人の観衆を魅了しました。

2～3日の「本まつり」では、JR大村駅前の夏越夢通りに真夏日の中15万人の人流。余韻冷めやらぬまま夏越総踊りで締めくくりました。

